



## L'équipe Boulonnaise revient animer votre village !

Bien que cette année il n'y a pas d'enjeux particuliers pour l'équipe de chevaux de trait, il faut quand-même s'entraîner.

La Neuville avait été un excellent terrain de jeu pour les équidés l'an dernier, et c'est avec un grand plaisir et une motivation toujours au maximum qu'ils reviennent cette année.



Au programme:

- circuit dans la forêt de Phalempin au matin.
- épreuve de maniabilité, traction et marathon l'après-midi.

De quoi vous montrer toute la polyvalence et l'énergie du cheval Boulonnais !

Nous vous donnons donc rendez-vous le week-end du **28 et 29 Juin 2025**, autour de la salle La Clairière de La Neuville.

